

## **Stabwechsel perfekt - Ministerpräsident Oettinger ist neuer Landesvorsitzender**

**Der 50.CDU-Landesparteitag in Ulm hat Ministerpräsident Günther H. Oettinger zum neuen Landesvorsitzenden gewählt. Neuer Generalsekretär ist Thomas Strobl**



Ministerpräsident Günther H. Oettinger MdL ist der neue Landesvorsitzende der CDU Baden-Württemberg. Beim 50.

Landesparteitag in Ulm wurde der 51-jährige mit 328 von 365 Stimmen zum Nachfolger von Erwin Teufel gewählt. Oettinger bekam 29 Gegenstimmen. 8 Delegierte enthielten sich.

Neuer Generalsekretär des Landespartei ist Thomas Strobl. Er folgt auf Volker Kauder MdB, der seit Januar Generalsekretär der Bundes-CDU ist.

Nachfolger von Heinrich Haasis als Landesschatzmeister ist der Metzinger Unternehmer Hans Reichenecker.